

Beschlussvorschlag der Verwaltung (Stand: 30.03.2006):

*Der Gemeinderat stimmt der probeweisen Einrichtung von zwei Grillzonen auf dem Neckarvorland zu. Der genaue Standort der Grillplätze ergibt sich aus dem beigefügten Plan. Die Probe-phase dauert vom 15.04.2006 bis zum 15.10.2006.*

*Für den Fall, dass dauerhaft Grillplätze eingerichtet werden sollen, ist die Satzung über die Benutzung des Neckarvorlandes entsprechend fortzuschreiben.*

*Die Entscheidung erfolgt unter Abwägung der auszugleichenden Interessen der Einwohner/-innen, der Anwohner/-innen sowie der Benutzer/-innen des Neckarvorlandes.*

*Die erforderlichen Kosten für die Steinarbeiten sowie die Beschaffung der Müllbehälter betragen € 8000,--. Dieser Betrag ist überplanmäßig bereitzustellen.*

